
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA N" 042/2020 da 28u Sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara Municipal de

Presidente Médici/RO.

Presidente: MARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice-Presidente: GESAEL ALVES

1'Secretário: JOSÉ ANTÔNlO DE SouzA

2O SECTEtáriO: ANTÔN!O FRANCISCO BEZERRA

. As 09hL6min, do dia cinco de outubro do ano de dois mil e vinte

(05.10.2020). Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal de Presidente

Medici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a vigésima oitava

Sessào Ordinária da nona Legislatura, sob a Presidência da Excelentíssima

senhora vereadora Maria Custodio V.S Novais. A presidente da Casa, Maria

Custódio Íez a Oraçào de abertura dos trabalhos. Em ato contÍnuo, a

vereadora/presidente senhora Maria Custodio V.S Novais solicitou ao

primeiro-secretário vereador José Antônio de Souza para que procedesse a

chamada dos senhores vereadores. O primeiro-secretário José Antônio de

Souza constatou a presenÇa de 09 (nove) ExcelentÍssimos senhores

vereadores: Amaurilio Francisco de Jesus, Antônio Francisco Beserra,

Benedito Alves da Cruz, Jaderson Colares da Rocha, Gesael Alves,

Handerson Brito dos Santos, José Antônio de Souza, Mário Cesar Nunes

e Maria Custodia V. da Silva Novais. Havendo Quórum legal, a presidente

declarou aberta a 28' Sessáo Ordinária da Câmara Municipal. A presidente

colocou em discussão as atas n' 039/2020 da 26" Sessáo Ordinária, 040 da

16u Sessáo Extraordinária e 04L/2020 da 27" Sessão ordinária, após ser

discutidas foram colocadas em votação, sendo aprovadas por unanimidade

de votos dos senhores vereadores. A Presidente Maria Custódio V.S Novais

solicitou ao 1o Secretário Jose Antônio de Souza para que procedesse a

leitura da Ordem do Dia: Leitura do Projeto de Leio6212020 de autoria do Poder

Executivo Municipal; Leitura do Projeto de Lei Complementar no 001/2020 de autoria
do Poder Executivo Municipal; Leitura do Requerimento Conjunto no 01512020 de
autoria dos vereadores Amaurilio Francisco de Jesus (PT), Handerson Brito dos Santos
(PODEMOS), Jaderson Colarês da Rocha (PSB) e Mário Cesar Nunes (DEM). Leitura
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@020deautoriadosvereadoresAmaurilioFranciscode
Jesus (PÍ), Handerson Brito dos Santos (PODEMOS), Jaderson Colares da Rocha

(PSB) e Mario César Nunes (DEM). Terminado a leitura da Matéria da Ordem

do Dia, a presidente Maria Custodio Venâncio da Silva Novais concedeu

o uso da Tribuna ao Excelentíssimo senhor Jaderson Colares da Rocha

por oito minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, público

presente, convidados e disse:"que hoje e dia diferencial pra mim, há menos

de trinta minutos nasceu a minha netinha olívia Fernanda aqui no hospital de

Presidente Medici, é o quarto neto que acabou de nascer, náo posso deixar

de parabenizar a equipe do hospital junto com o doutor Mqntano, que as

pessoas só Íazem críticas do hospital, mas duvido ouvir das pessoas que

realmente estejam lá. A gente náo vê elogios. A minha filha que veio de fora

e está quatro meses aqui, disse pai eu nunca vi em Rio Branco no Acre um

atendimento como estou tendo aqui em Médici. Mencionou que Íaz questáo

de vir a público prestar essa homenagem a esses funcionários. Que com toda

dificuldade que tem nosso município, ele presta um excelente serviço sim.

Disse também que surgiu um grande comentário sobre o resto de alumínio

que sáo sobras das janelas do hospital que foi reformado, as pessoas falam

que o hospital tá acabado, mas vai lá e vê a situação todo reformado,

equipamentos chegando, profissionais com ótimas atuaçôes, respeitando os

moradores. O objetivo desse requerimento que está sendo dado entrada na

Casa é pra que o prefeito faça um projeto e encamlnhe para esta Casa para

que possamos doar para a Associaçáo de catadores de produtos recicláveis

do nosso município, tenho certeza que esses alumínio será de grande

serventia, já que para o hospital sáo alumínios retorcidos e náo tem valor

nenhum e está ocupando espaço naquela unidade hospitalar". A presidente

Maria Custodio Venâncio da Silva NovaiC' concedeu o uso da Tnbuna ao

Excelentíssimo senhor Amaurilio Francisco de Jesus por oito minutos,

cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público presente, pessoas

da imprensa, convidados e disse:" começou falando que houve um polêmica

danada com a questáo dos alumínios vereador Zezinho. Disse que esse

momento polÍtico, esse momento eleitoral da coisa as pessoas náo

conseguem discutir o processo legal das políticas, é incrível, está passando
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pelo primeiro mandato, buscando uma reeleiçáo e muitas vez contrariado com

a situação, tantos os políticos, tanto o eleitorado deviam ser mais humanos,

respeitar o espaço do outro, mas as pessoas náo respeitam. A gente tem que

aprender a respeitar o espaço do outro, náo pode ser por aí, náo precisa você

causar o terror para se auto privilegiar. A boa campanha começa na rua, no

boteco, no bar, na lanchonete na casa de família, na igreja. Concluiu

desafiando qualquer um dizer que ele carregou bandeira do PT, bandeira de

oposição aqui, pois a bandeira que ele carregou foi a bandeira do município,

defendendo os interesses do município. Disse que seu mandato termina em

31 de dezembro, independente de ser reeleito. Conclüiu dizendo que o
momento eleitoral está aí, são quarenta e cinco dias, mas isso passa. Fez um

pedido ao vereador Handerson, a presidente Todinha, ao prefeito Edilson

Alencar, ao doutro Gilvan de Castro para quebrarem esses acordo de aceitar

apoio em troca de secretarias e diretorias na Prefeitura, se náo faz esse tipo

de acordo antes das eleições, quando eleito poderão escolher as pessoas

certas e competentes para as funçôes, pessoas que realmente tem

competência para assumir determinada secretaria ou direçáo na prefeitura,

reiterou que o político não deve vincular acordos políticos em trocas de

cargos, temos que ver realmente a competência de cada um para assumir a

secretarias e direçoes na prefeitura". "A presidente passou a presidência

ao vice-presidente para Íazer uso da tribuna, cumprimentou os

seruentuários da Casa na pessoa do procuradordoutorloáo Valdivino, ,
público presente na pessoa do Willian e Paulo Felipe e disse:"agradeceu
a Deus por mais uma vez poder estar aqui, falou que gosta muito de ouvir,

quando as pessoas falam de forma como os vereadores que a antecedeu.

Disse que essa Câmara sabe que a populaçáo merece o melhor e há cada

quatro anos há oportunidade que tem pra ver algo diferente como ele as vezes

esperam. Disse também que não precisamos diminuir o outro, pois quando

nós estamos diminuindo alguém, pensando que estamos crescendo, nós

estamos tentando pegar essa pessoa e trazer para o nosso nível, nós

precisamos crescer todos os dias em conhecimento, responsabilidade,

comprometimento, é isso que nos torna alguém que causa admiração pra
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nossa população. Disse que nunca se colocou à disposição de assumir uma

responsabilidade, sem antes se preparar praquilo e ter conhecimento das

responsabilidades, das atribuiçoes do cargo a que se propóe a estar

concorrendo". A presidente Maria Custodio V.S Novais, pediu ao secretário
para iazer leitura das matérias paÍa tramitaçâo. Leitura da lndicaçáo

Conjunta de autoria dos vereadores Amaurilio Francisco de Jesus (PT),

Handerson Brito dos Santos (PODEMOS), Jaderson Colares da Rocha (PSB)

e do vereador Mário Cesar Nunes (DEM); leitura do Requerimento Conjunto

n" 015/2020 de autoria dos vereadores Amaurilio Francisco de Jesus (PT),

Handerson Brito dos Santos (PODEMOS), Jaderson Colares da Rocha (PSB)

e do vereador Mário Cesar Nunes (DEM) do Requerimento Coniunto n0

0L5/2020 de autoria dos vereadores Amaurilio Francisco de Jesus (PT),

Handerson Brito dos Santos (PODEMOS), Jaderson Colares da Rocha
(PSB) e do vereador Mário Cesar Nunes (DEM); a presidente coloca em

discursão e votaçáo o Requerimento Conjunto no 0L5/2020 de autoria dos

vereadores Amaurilio Francisco de Jesus (PT), Handerson Brito dos

Santos (PODEMOS), Jaderson Colares da Rocha (PSB) e do vereador
Mário Cesar Nunes (DEM), sendo aprovados por unanimidade de votos dos

senhores vereadores. A presidente Maria Custodio V.S Novais, encaminha
a Comissão de Justiça e Redação e demais comissões o projeto de Lei
06212020 de autoria do Poder Executivo Municipal e o Projeto de Lei Complementar no

iUZO2O de autoria do Poder Executivo Municipal, a fim de que analisem e

emitam seus pareceres no prazo regimental. Estavam presentes na sessão

os servidores: Derick, Roberto Pereira, Marilene S. dos Santos, doutor Joáo

Valdivino dos Santos, ex-vereador Paulo Felipe e Willian. Terminou a sessáo

quando eraLlh?Amin horas, não havendo nada mais a ser tratado, em nome

de Deus, o Presidente encerrou a presente Sessáo. Eu, Jose juarez Barbosa

dos Santos, Chefe de Gabinete da presidência. Transcrevi, esta Ata, que é a
pura expressâo da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores

deste Poder Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as páginas

enumeradas da presente ata.
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